

Patroli Biru Jaga Kamtibmas di Wilkum Polsek Cimaragas Polres Ciamis

Ciamis - CIAMIS.INFORMAN.ID

Jul 24, 2024 - 11:50



Patroli Biru Jaga Kamtibmas di Wilkum Polsek Cimaragas Polres Ciamis

CIAMIS ~ Untuk menjaga Kamtibmas di wilayah Hukum Polsek Cimaragas, Aiptu Heru Cahyono bersama Aipda Asep Dadang Anggota Polsek Cimaragas melaksanakan kegiatan Patroli Biru dengan pola waktu yang dianggap rawan kejahatan dan kriminalitas, termasuk antisipasi C3 (Curat, Curas, Curanmor), dalam rangka cipta kondisi di wilayah hukum Polsek Cimaragas. Selasa,

(23/7/2024) Malam hari.

Patroli Biru Polsek Cimaragas bertujuan untuk mencegah tindak Kriminal di Wilkum Polsek Cimaragas. Patroli tersebut menyasar obyek vital, perbankan, dan pemukiman penduduk yang berpotensi terjadi tindak kriminal.

Aiptu Heru Cahyono bersama Aipda Asep Dadang melaksanakan Patroli dengan rute ke Terminal Cimaragas, Pemukiman Penduduk, BJB KCP Cimaragas, BRI Unit Cimaragas, BRI Unit Cidolog, SPBU Cimaragas, Alfamart Cimaragas, Perbatasan Kec. Cimaragas dengan Kota Banjar sampai Perbatasan Kec. Cimaragas dengan Kec. Cineam Kab. Tasikmalaya.

Patroli dialogis dan sambang ke berbagai tempat dimaksudkan untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas. Kehadiran polisi di tengah masyarakat menciptakan keakraban, ketenangan, kenyamanan, dan rasa terlindungi yang diharapkan oleh masyarakat.

Selama kegiatan berlangsung masyarakat menyambut baik kegiatan patroli ini dan merasa lebih tenang dengan adanya kehadiran petugas kepolisian di sekitar mereka.

Kapolres Ciamis AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Cimaragas, IPTU Marsidi, S.H., M.M., menegaskan komitmennya untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cimaragas. "Kami berkomitmen untuk selalu hadir di tengah masyarakat, memberikan rasa aman dan nyaman melalui kegiatan patroli dan sambang rutin. Kami akan terus berupaya mencegah dan mengurangi potensi tindak kejahatan, serta memastikan bahwa masyarakat dapat menjalani aktivitas sehari-hari dengan tenang dan tenteram," ujar Kapolsek Marsidi.

Kegiatan Patroli Biru ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan Polsek Cimaragas untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah mereka, serta membangun hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat.

Ciamis, Polres Ciamis, Polda Jabar,